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ファイナンシャル・アドバイザー協会 

第 2回研修分科会議事録 

  

１. 開催日時  令和 2 年 11月 13 日(金) 午前 10時 00 分より午前 10時 30 分まで  

 

２. 開催方法  （Zoom による） Web 会議  

 

３. 担当理事 主担当：太田智彦、副担当：吉永高士（全員 WEB 出席） 

 

４. 研修分科会出席者 約 30 名（全員 WEB 出席） 

  

５. 事務局 水野清司、出久根智子 （全員 WEB 出席） 

 

６.  第 1回 FA カンファレンスについて  

案内 DM やタイムスケジュール設計書に基づきカンファレンスの概要やプログラムにつ

いて水野事務局長より説明。 

 プログラムは、株式会社想研が開催した「IFA フォーラム」と重複しないようにす

る。 

 金融庁の油布審議官の基調講演や、最近、「証券会社がなくなる日」を上梓した金

融ジャーナリストの浪川氏の講演、また委託証券会社 7 社によるパネルディスカッ

ションは、差別化を図るものであり、衆目を集めるのではないか。 

 事前に各会員に対して、カンファレンスのパネルディスカッションテーマについて

アンケートを実施した。頂いた意見を踏まえパネルディスカッションのテーマを設

定した。 

 

７. 今後の研修分科会について 

（太田理事） 

 目先は 12 月のカンファレンスに全力を投入するが、順次研修コンテンツ等につい

ても協議を深めていく。 

（吉永理事） 

 今回のカンファレスで希望や関心のあったテーマは今後のイベントやオンデマン

ドコンテンツ等で取り扱うようにする。撮りためた動画はアーカイブ方式で会員に

配信する。 
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 イベントは今後も継続的に開催する。正会員や法人賛助会員にも講師をお願いした

いと思う。 

 今回頂いた意見は極力吸い上げ、研修コンテンツに活かせるようにしたいと考えて

いる。 

 

８. ニュースレターについて 

（水野事務局長） 

 協会の会員間の情報共有の為、協会事務局主体でニュースレター創刊を検討中。 

 早ければ 12 月後半を目途に創刊できるよう準備中。 

 配信頻度は月次、容量は A4 両面程度を想定。メールでの配信を予定。 

 コンテンツは理事・監事に意見聴取し確定する。適宜見直しを行っていく。 

 

９. 質疑応答 

（SBI マネープラザ 浦） 

 カンファレンス視聴者から意見や要望を吸い上げ、今後の研修コンテンツに取り入

れるとしているが、アンケート等はどのように実施するのか。 

（水野事務局長） 

 今回のカンファレンスについては参加のハードルを下げできるだけ多くの方々に

視聴してもらうことに重きをおいている。 

 カンファレンスは、会員にととまらず、業界全体の専門性や倫理観向上を意図して

いる。協会活動を認知してもらう為にも視聴数を増やすことを重視したい。 

 本来であればアンケート等も必要だが、上記理由や今回は初開催ということもあり

そこまでは対応しない。ただし、会員に対してはカンファレンス後に感想を伺う予

定。 

 

 


